
公益社団法人愛知県医師会 第 36回 (定例)理事会議事録

開催 日時 :令和 3年 3月 18日 (木)午後 2時 30分～午後 4時 55分

開催場所 :愛知県医師会館 9階大講堂

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山 朗  樫 尾 富 二

小 出詠 子  田那村 J欠  渡 邊 源 市  浦 田士 郎

渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅  河 村 英 徳

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/綴 練 雅 明

代議員会副議長/市 サ|1朝 洋 服 部 達 哉

細 川 秀 一

大 石 明 宣

欠 席 者 理 事/小 寺泰 弘

議事録作成者  松 場 佳 代

※野田副会長 。浦田理事 。大石理事・松浦理事遅刻のため、承認事項及び協議事項に

ついては出席者 20名 (う ち理事 14名 )にて審議した。

※大石理事遅刻の為、報告事項 4は報告事項 17の後に行った。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本 日の理事会は、出席者 24名 (う ち理事 18名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上 (10

名)の 出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。

―承認事項一

1.庶務関係事項について

(1)日 本老年歯科医学会第32回学術大会 〔6/11(金)～ 13(日 )〕 の愛知県医師会・愛知県歯

科医師会ジョイントセッションヘの講演依頼について

樫尾理事より説明され、講師として本会の松浦理事を派遣することが承認された。

(2)独立行政法人日本スポーン振興センター災害共済給付審査専門委員会委員の推薦につ

いて

樫尾理事 より説明 され、資料の通 り推薦す ることが承認 された。
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(3)臨時適性検査を行う愛知県公安委員会認定医の推薦について

樫尾理事より説明され、任期満了による4名 の再就任について承認された。

また、医療法人森川クリニックの日吉俊雄先生、重松秀夫先生、石原尚子先生、医

療法人資生会人事病院の奥田正英先生を新たに認定医師として推薦することが承認

された。

(4)健康保険傷病手当等審査医師 (精神科)の推薦について

樫尾理事より説明され、精神科の平山太日子先生の任期満了に伴い、後任として

精神科の森 美緒先生、近藤三男先生を推薦することが承認された。

(5)健康保険レセプ ト内容点検等に係る審査医師 (整形外科)の推薦について

樫尾理事より説明され、整形外科の中川正美先生の任期満了に伴い、後任として

整形外科の高松浩一先生を推薦することが承認された。

(6)柔道整復療養費審査委員 (整形外科)の推薦について

樫尾理事より説明され、整形外科の高松浩一先生を推薦することが承認された。

2.委員会 。部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下の No。 1～5の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。

渡辺 (嘉)理事より、No.4については、昨年度、新型コロナウイルス感染症の拡大の

ため中止した講演会であり、1年越しに開催されることが補足説明された。

No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 4/2(金 )

第 1回愛知県医師会新型コロナウイ

ルスフクチン接種対策本部会議
804会議室

田那村理事

西脇理事

2 4/9(金 )

第 2回新型コロナウイルスワクチン

接種体制整備にかかる協議会 (WEB

会議)

803～804会議室
田那村理事

西脇理事

3 4/28(水 )

愛知県医師会地域医療政策研究機

構委員会

5階医師連盟会議

室

浦田理事

小出理事

4 5/29(土 )

令和 3年度愛知県医師会医療安全

支援センター (苦情相談センター)

講演会 (第 1回)

ウインクあいち大

ホール

渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源)理事

5 6/20(日 )

第 11回災害時・災害訓練に役立つ

トリアージ研修会
9階大講堂

細川理事

河村理事
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3.委員会委員の委嘱について

(1)社保指導委員会委員の変更について

加藤理事より説明され、眼科医会選出の丹羽 巽先生から船橋正員先生への変更

が承認された。

(2)救急委員会委員の変更について

細川理事より説明され、上山昌史先生から大須賀章倫先生への変更が承認された。

4.令和 3年度愛知県医師会事務局等の人事異動等について

樫尾理事より、本件は人事案件であるため議事の最後に諮ると発言され、承認さ

れた。

5。 新型コロナウイルス感染症患者が発生した医療機関等への医療チーム派遣における傷

害保険に関する協定の締結について

細川理事より説明され、資料の通り承認された。

6.公益社団法人愛知県医師会 情報セキュリティ規程 (案)について

田那村理事より説明され、資料の通り承認された。

7.令和 3年度県立高等学校学校医 (内科医)の推薦について

西脇理事より説明され、令和 3年度より県立高等学校学校医(内科医)の配置基準

変更に伴うことによる学校医の追加推薦及び、県立春日台特別支援学校の学校医

(内科医)の後任者の推薦が承認された。

一 協議事項一

8.入会金の徴収猶予申請について

西山理事より説明され、東名古屋医師会より申請があつた入会金徴収猶予申請が

承認された。

9.会費の減免申請について

西山理事より説明され、一宮市医師会より申請があつた会費減免申請が承認され

た。
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一報告事項―

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1。 日医医業税制検討委員会(WEB会議)〔3/10(水 )〕 について

(日 本医師会主催 :肥B開催)

大輪理事より説明され、令和 3年度税制改正に関する報告の後、令和 4年度税制

要望・緊急要望及び控除対象外消費税問題について検討を行ったと報告された。

また、控除姑象外消費税問題について、本会からは新たな基金の創設を提案した

と報告された。

日医第 4回産業保健委員会(WEB会議)〔 3/11(木 )〕 について

く日本医師会主催 :本会館内)

西山理事より説明され、1)産業医の組織化に係る相談対応として、①労働者健康

安全機構、②答申抜粋、③モデル事業について、2)オンライン研修のアンケー ト

結果について、3)認定産業医資格更新の特例措置について協議を行ったことが報

告されたと報告された。4)THP手引きについて新しい指針が示されたと報告され、

5)情報通信機器を用いた産業医職務の実施について、新たな通達を出したいとの

連絡を厚労省より受け、委員会として極めて慎重に姑応することとしたと報告さ

れた。

日医医事法関係検討委員会(WEB会議)〔3/10(水 )〕 1こついて

(日 本医師会主催 :WEB開催)

渡邊 (源)理事より説明され、各委員の自己紹介の後、厚労省委託事業 「医療行為

と刑事責任の研究会」、「医療従事者の役割分担の下での法的責任に関する研究

会」について報告があったと報告された。また、本委員会のこれまでの検討課題

についての報告の後、今期委員会の進め方について議論したと報告された。

4.第 21回都道府県医師会介護保険担当理事連絡協議会(WEB会議)〔3/10(水 )〕 につい

て

(日 本医師会主催 :5階医師連盟会議室)

大石理事より説明され、今回の介護報酬改定率は+0。 7%(新型コロナウイルス感

染症対応の特例的な評価 0.05%含む)と なったので、令和 3年 4月 から9月 の報

酬に 0.1%加算されることになったと報告された。当日の資料は県医師会ホーム

ページにアンプする予定であることが報告された。

【本会関係会議について】

5.調査室委員会(WEB会議)〔3/15(月 )〕 について

(5階医師連盟会議室)

大輪理事より説明され、日医医業税制検討委員会、アレルギー疾患対策推進協議
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会、中央社会保険医療協議会総会について解説、議論した。その他、日医プレス

リリース、MEDIFAX、 Twitter記事について、それぞれ解説、議論を行ったと報告

された。

6.母体保護法指定医師審査委員会 〔3/10(水 )〕 について

(801～802会議室)

西山理事より説明され、母体イ呆護法指定医師審査対象者について審査を行い、了

承されたと報告された。また、母体保護法指定医師研修機関についての実績報告

をもとに 44機関全て継続登録となったことが報告された。

7.人事委員会 〔3/11(木 )〕 について

柵木会長より、本件は人事案件であるため、本会議の最後に協議事項と合わせて

報告すると発言された。

8.治験審査会 〔3/12(金 )〕 について

(5階医師連盟会議室)

渡邊 (源)理事より、継続審査案件 (ク ローン病 1件、潰瘍性大腸炎 3件)について

は、すべて承認されたと報告された。

9.学校保健部会幹事会(WEB会議)〔3/9(火 )〕 について

(804会議室)

西脇理事より説明され、学校健診における脱衣に関する議論を本幹事会で協議す

ることが承認され、現在の実情を把握するためアンケー ト調査を行うこととなつ

たことが報告された。また、内科の学校医について、基準以上 (24学級以上)の高

等学校は2名 配置できるようになったことに伴い、追加の学校医(内科医)の推薦

について協力依頼を行ったことが報告された。

10。 広報委員会 〔3/10(水 )〕 について

(501会議室)

西脇理事より説明され、愛知医報の トップ掲載予定や表紙掲載写真等について検

討し、新規広告については掲載を承認したと報告された。会員の欄については差

し戻し、Book reviewは 全て承認した。また、医報への広告掲載基準等について

今後検討していくことが報告された。

11.生涯教育委員会 (阻B会議)〔3/10(水 )〕 について

(803～804会議室)

河村理事より、2019年度日本医師会生涯教育制度集計結果並びに令和 2年度日本

医師会生涯教育講座の実施について報告された。また、令和 3年度の同講座につ

いて協議され、各分科医会と共催で 7講座開催予定であることに加えて、生涯教
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育制度における Web講習会の開催について、4月 以降も開催が認められることを

報告するとともに、各委員より意見を聴取し、愛知県内のルールについては現行

を維持することとなったことが報告された。

12.講演会 口研修会等について

柵木会長より、下記 No.1の本会研修会は資料により報告とすると発言された。

【行政、その他関係団体等会議について】

13.支払基金幹事会 〔3/10(水 )〕 について

(支払基金主催 :支払基金)

浅井副会長より説明され、審査事務集約に向けた取り組みに伴 う、システムのク

ラウド化の変更中に生じた障害事例について報告された。また、愛知県の 12月 分

の確定件数金額報告が報告された。

14.令和 2年度愛知県要保護児童対策協議会 (書面開催)について

(愛知県主催)

細川理事より説明され、令和 2年度児童相談センター相談実績の概要及び児童虐

待防止に関する取組の実施状況等について検討を行ったと報告された。

15.令和 2年度愛知県 DV被害者保護支援ネットワーク会議 (書面開催)について

(愛知県主催)

細川理事より説明され、愛知県女性相談センターの取り組み内容について検討を

行つたと報告された。

16(―社)愛知県病院協会第 11回定例理事会 〔3/9(火 )〕 について

(愛知県病院協会主催 :801会議室)

浦田理事より説明され、新型コロナウイルス感染症について、「愛知病院への医師

派遣について」及び「ワクチン接種について」協議を行ったと報告された。また、

名古屋市立緑市民病院と愛知医科大学西三河医療センターの地域医療構想につい

て協議を行ったと報告された。

17.第 21回愛知県障害者医療連絡協議会 (肥B会議)〔 3/9(火 )〕 1こついて

(愛知県重症心身障害児者療育ネットワーク会議主催 :WEB開催)

大石理事より説明され、コロナ対策については、各施設とも面会制限等厳重に管

理してクラスター発生を予防していることが報告された。また、クラスター発生

時の応援する余力はほぼないが、連携を取つて協力体制を築くように引き続き協

No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 3/10(水 ) 産業医研修会 51名
西山理事

樫尾理事
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議することになつたこと、大規模震災等に対しては施設に被災状況と職員の欠員

状況等をみて患者移送を含め協力することになつたことが報告された。

【その他事項について】

18.産科医療功労者の厚生労働大臣表彰について

樫尾理事より、関谷隆夫先生が表彰されることとなったと報告された。なお、表

彰式は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観′点から、実施されないこととなつ

たことが報告された。

19,その他

・宿泊療養施設のオンコール体制について

浅井副会長より説明され、県内3ヶ所の宿泊療養施設における入所数等について

報告された。また、入所者の中に血圧が高い人がいるので、宿泊療養施設に血圧

計を設置することについて提案された。
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以上で本 日の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令不日3年 3月 18日


